

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Lancement de la 11e édition du Challenge Me Park

LE Prytanée de Libreville a servi de cadre samedi 14 décembre 2019 au lancement des premières épreuves de poomsae de la 11e édition du Challenge du grand Me Park.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Taekwondo. Toutes les conditions étaient réunies pour que les onze équipes engagées à la 11e édition du Challenge Me Park, qui vise à fournir une plateforme d'expression pratique aux athlètes, présentent au public un spectacle de qualité. Et au finish, six équipes (Lambaréné, Prytanée militaire A, Yong TKD Setrag, Panthère Sibang, Hanseong Académie et Prytanée militaire B) se sont qualifiées pour le second tour des épreuves de poomsae, prévu les 21 et 22 décembre prochains. À la grande satisfaction de Me Fulbert Ollomo Edzang, 6e dan, arbitre international poomsae. " Je suis satisfait de la prestation de toutes les équipes, même si nous avons enregistré certaines erreurs de poomsae. Mais qu'à cela ne tienne, toutes les équipes ont montré un intérêt pour les épreuves de poomsae que nous sommes en train de promouvoir depuis trois ans. Pour la suite, samedi 21 décembre prochain, nous aurons les éliminatoires de la compétition combat et dimanche 22 la finale de la compétition poomsae, qui a débuté samedi dernier ", a-t-il expliqué. Avant de rappeler : " nous avons terminé avec les compétitions de poomsae. Mais dès vendredi 20 décembre à partir de 14 heures, la pesée de la compétition combat aura lieu ici au Prytanée. La présence de toutes les équipes et des athlètes est de rigueur. Ceux qui ne seront pas là ne pourront pas effectuer la pesée le lendemain ", a conclu Me Fulbert Ollomo Edzang.



Les taekwondoistes gabonais à l'issue de la première épreuve des poomsae lors du challenge Me Park.

Fin de formation pour 260 policiers et pénitentiaires

PRÉCÉDÉE par un stage de passage de grades, ladite formation a débuté le 9 décembre avec le renforcement des capacités des stagiaires venus d'horizon divers

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

KRAV-MAGA. LE stage de formation des agents de police et de la sécurité pénitentiaire aux techniques de self-défense, au tonfa sécurité et aux sports de combat a pris fin, jeudi dernier, à l'École de police d'Owendo. L'événement a connu la présence de plusieurs autorités militaires et civiles en tête desquelles le commandant en chef des Forces de police nationale gabonaise, Yves Marcel Mapangou Mousadjji.

Cette formation qui aura finalement duré quatre jours, sous la conduite du grand maître Fernandes Da Silva Americo, a réuni cent-dix (110) agents de police et cent-cinquante (150) de la

sécurité pénitentiaire. À l'issue de celle-ci, seulement 57 sur les 260 stagiaires ont été déclarés admis. Le reste s'est contenté d'une simple attestation de participation, en attendant de faire leurs preuves la saison prochaine. L'enseignement a porté sur plusieurs modules. Notamment le maniement du tonfa sécurité, les techniques de self-défense, le "krav Maga" (une pratique d'origine israélienne), le menottage au sol, ainsi que les techniques d'attaques et agressions avec riposte sur l'agresseur.

Tout ceci, à la satisfaction des autorités policières gabonaises qui n'ont pas manqué de décerner au formateur, Me Fernandes Da Silva Americo, par ailleurs président de la Fédération internationale du bâton de



Stagiaires et autorités posant devant les caméras et les appareils photo.

défense et disciplines associées (F.I.B.D/D.A), une médaille de reconnaissance, tout en envisageant un partenariat entre les différentes unités des forces de l'ordre et la F.I.B.D/D.A.

Notons que ce stage de formation était une initiative de la Fédération gabonaise de self-défense,

tonfa sécurité et sports des combats. Il s'inscrit dans le cadre du partenariat qui lie cette entité aux ministères de l'Intérieur et de la Justice. Ladite formation avait été précédée, le 8 décembre dernier, par un stage de passage de grades au dojo national du club Saoti de Libreville.